

Sieg im Schwarzwald

„Die ersten 11 km überwiegend leicht ansteigend, danach bis zum Ziel abfallend“; so wird das Höhenprofil der Halbmarathonstrecke beim Int.

Schwarzwaldmarathon in Bräunlingen beschrieben. Eine Strecke, die Andrea Rothmund (Läuferin beim TVR) durch das Training am Schienerberg und am Hohentwiel zugutekam. Von Anfang an übernahm sie bei den Frauen die Führung und konnte auch sehr gut bei den Männern im vorderen Feld mitmischen. Sie erreichte nach 1:28:18h das Ziel, für den idyllischen teilweise anspruchsvollen Rundweg eine zufriedenstellende Zeit. Nennenswert auch das Ergebnis von Kaleo Rothmund (Jahrgang 2013) über 5km, der kurzfristig für seinen kranken Bruder einsprang. Er schaffte eine beeindruckende Zeit (24:34min.), was ihm sogar als 8-jähriger im Erwachsenenfeld den 10. Platz einbrachte. Leider konnte durch die strengen Corona-Hygieneauflagen keine Siegerehrung stattfinden, dennoch war es für die zwei Starter vom TVR ein schöner erfolgreicher Sonntagsausflug in den Schwarzwald.

